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MARIANO HORMAECHEA
UNA ADMINISTRACIÓN ORDENADA PERMITE ESTABLECER 
GARANTÍAS
El Intendente Municipal Mariano Hormaechea en declaraciones al Programa “Azúcar, 
Pimienta y Sal” se refirió a la actualidad de la ciudad, a las obras ejecutadas y a las medidas 
anunciadas por el Gobierno Nacional y la afectación a los recursos provinciales y 
municipales.
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27 de Septiembre

1901 - En el edificio primitivamente destinado a la Lotería Nacional, en la calle Perú (Buenos Aires), se 
inaugura un nuevo edificio de la Biblioteca Nacional, por gestiones de quien fue su director, Paul 
Groussac.
1996 - Día Nacional de la Conciencia Ambiental. Declarado en 1995 por Ley 24605 del Ministerio del 
Interior, en memoria de las personas fallecidas como consecuencia del escape de gas cianhídrico 
ocurrido en la ciudad de Avellaneda, Provincia de Buenos Aires, el 27 de septiembre de 1993.

.
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MARIANO HORMAECHEA

UNA  ADMINISTRACIÓN  ORDENADA  PERMITE
ESTABLECER GARANTÍAS
El Intendente Municipal Mariano Hormaechea en declaraciones al Programa
“Azúcar, Pimienta y Sal” se refirió a la actualidad de la ciudad, a las obras
ejecutadas  y  a  las  medidas  anunciadas  por  el  Gobierno  Nacional  y  la
afectación a los recursos provinciales y municipales.

“Una  Administración  ordenada  nos
permite planificar y cumplir las metas
fijadas”,  aseguró  Mariano
Hormaechea.

MEDIDAS  ECONÓMICAS
NACIONALES

El  Intendente,  sobre  la  realidad
nacional  explicó:  “Existen  varias
estimaciones  en  relación  a  los
montos  que  pueden  afectar  las
medidas anunciadas por funcionarios
nacionales. Esto fue lo que impulsó la
semana  pasada  la  convocatoria  de
municipios  con  sus  equipos
económicos  en  la  reunión  junto  al
Ministro de Hacienda de la provincia
Marcelo  Rivas  Piasentini,  para
analizar y ver cómo afrontamos esta
situación. Falta una instancia que es
el  paso  por  el  Senado  para  de  allí
tener las concreciones o no, de todas
maneras nosotros hemos establecido
una nueva reunión como la hecha en
Goya, en Paso de la Patria”.

Con  las  medidas  nacionales  la
provincia  de  Corrientes  perdería  el
ingreso de 36 mil millones de pesos
al  año,  afectando  a  los  recursos
coparticipables, que se vuelcan a los
municipios.

ANÁLISIS DE ESCENARIOS

“Nosotros  estamos  previendo  los
escenarios  ante  esta  situación.  El
primer síntoma dio el resultado de las
PASO,  de  allí  que  coincidimos  que
los  anuncios  y  medidas  son
netamente  electoralistas,  por  eso
nuestra  preocupación.  Venimos

planteando  esta  posibilidad  de  ir
previendo situaciones, ser prudentes,
y buscar junto a los otros municipios y
el Gobierno de la Provincia la manera
de cumplir con todas las obligaciones
que  competen  a  nuestros  ámbitos”,
señaló.

ADMINISTRACIÓN ORDENADA UN
GOBIERNO  PROVINCIAL  ESPEJO
PARA EL PAÍS

Mariano Hormaechea se explayó en
analizar la  realidad política del  país,
indicando:  “Nosotros  podemos
establecer garantías porque tenemos
una  administración  ordenada.
Nuestro  Gobernador  sostiene  este
mecanismo a nivel provincial, incluso
en materia política es un reflejo para
otros estados incluido Buenos Aires.
De allí también esta determinación de
involucrarse  en  la  necesidad  de
manifestar el cambio que requiere el
país. Los resultados en las provincias
de  las  últimas  elecciones  dan  los
indicios para marcar ese rumbo, en la
figura de Patricia Bullrich planteamos
es  por  allí  el  cambio  y  obtener  la 
misma sintonía con Nación, Provincia
y  nosotros,  para  seguir  con  el
desarrollo  de  los  ejes  propuestos,
modernización, desarrollo e inclusión
social”.

PLAN DE OBRAS

Sobre las obras desarrolladas graficó:
“El  trabajo  en  el  programa  “Mita  y
Mita” avanza de acuerdo al esquema
fijado, los turnos que se han otorgado
a partir de las reuniones mantenidas,
sí  debemos  decir  que  la  marcha
establecida se vio retrasada después
de las  PASO, porque los  comercios
han  demorado  la  entrega  de
materiales  por  la  variación  en  los
precios, los costos, pero seguramente
iremos  con  el  ritmo  propuesto  y
desde  la  semana  que  viene
estaremos  marchando  con  el  plan
armado en su momento”.
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En  relación  a  las  obras  de
repavimentación,  detalló:  “La  calle
Belgrano también se ha retrasado en
el plan original de obras debido a los
inconvenientes  encontrados  en  la
zona  norte  desde  Luis  Agote  hacia
Madariaga,  observado  tras  el
levantamiento  del  asfalto.  Hablando
con el contratista nos señaló que se
han  ido  superando  para  volcar  el
asfalto  y  dejar  en  las  mismas
condiciones que la calle Colón”.

“Después,  seguramente  y  en  la
decisión  que  ha  tomado  el
Gobernador  en  su  momento,  se
proseguirá con la repavimentación de
la calle José Gómez”.

TIEMPO DE EVALUACIÓN

Sobre  estos  casi  dos  años  de
administración,  el  Intendente  afirmó:
“Pasa rápido el tiempo, uno trata de ir
evaluando  la  administración,
proponemos reuniones para analizar
el  trabajo,  eso  nos  permite  ver  que
hemos  logrado  el  cumplimiento  de
objetivos. Sabemos que falta, pero 
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estamos en camino. Ingresamos a la
etapa de la modernización, utilizar las
herramientas  tecnológicas,  son
cambios  necesarios  para  mejorar
atención  y  servicios  para  la
comunidad. Estamos en la búsqueda
de  llegar  en  todos  los  casos  a  la
digitalización,  de  descartar  el  papel,
el  impreso,  estamos  en  ese  rumbo,
entendemos  que  esto  optimiza
recursos, mejora servicios, eficientiza
la  atención,  un  ejemplo  ahora  es  el
tema del estacionamiento medido, el
cual  vemos  la  aceptación  que  ha
tenido  en  los  usuarios.  Son  los
planteos de este tiempo”, subrayó.

CONFIANZA RECÍPROCA

En  el  final  de  la  entrevista  Mariano
Hormaechea destacó: “Agradecemos
la  confianza  de  los  vecinos,  de  los
sectores de nuestra ciudad, esto nos
permite ir cumpliendo con los plazos
y la  meta de las cuadras realizadas
con  el  programa,  que  es  una
ratificación  de  esa  reciprocidad  de
confianza mutua, el “Mita y Mita”.

MUNICIPALIDAD  DE  GOYA  REALIZA
IMPORTANTES APORTES EN PARAJE IFRÁN
Entrega de Materiales para la Capilla de la Santísima Trinidad.

Tiempo atrás, el Intendente de Goya,
Dr.  Mariano  Hormaechea  y
funcionarios del Ejecutivo, se habían
reunido con vecinos del  Paraje Ifrán
donde  analizaron  inquietudes  y
necesidades  manifestadas  por  los
vecinos del lugar.

En  la  oportunidad,  una  de  los
requerimientos  recibidos  fue  una
solicitud de ayuda para la continuidad
de los trabajos de construcción de la
Capilla Santísima Trinidad.

Dando  respuesta  concreta  se
procedió  a  entregar  una  carga  de

piedras y arena que será destinada a
la  construcción  del  contrapiso.  Los
miembros  de  dicha  comunidad
expresaron  su  profundo
agradecimiento al intendente Mariano
Hormaechea por el aporte recibido.

APORTES  PARA  PRODUCTOR
POR PÉRDIDAS EN INCENDIO

En  otro  orden  de  sucesos,  el
productor  Neri  Núñez,  del  mismo
paraje,  el  29  de  agosto  próximo
pasado  había  sufrido  un  incendio
accidental  de  su  galpón  con
cuantiosas  pérdidas  materiales.  En
este  sentido  y  para  proceder  a  la
reconstrucción  de  parte  de  su
estructura  productiva,  la
Municipalidad  de  Goya  realizó  el
aporte  de  bolsas  de  cemento  y
ladrillos cerámicos.

Los trabajos de verificación y entrega
estuvieron coordinados por el Director
de Producción Primaria, Juan Carlos
Meza.
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TRÁNSITO

SE  BUSCA  UN  MEJOR  ORDENAMIENTO  EN  LA
CIUDAD
La  próxima  semana  los  aspirantes  a  Inspectores  rendirán  examen;  se
anuncia la adquisición de nuevos vehículos para la Dirección de Tránsito;
habrá refuerzos en los operativos y una fuerte campaña para concientizar el
uso del casco las personas que se trasladan en motocicleta. Sobre estos
temas se refiere el Secretario de Gobierno Pablo Fernández, además de la
colaboración en la Fiesta Patronal.

CRECIMIENTO  DEL  PARQUE
AUTOMOTOR

Pablo Fernández, señaló: “El parque
de vehículos ha crecido en el último
tiempo  en  nuestra  ciudad,  autos,
motos,  bicicletas…,  esto  es  fácil  de
observar  en  las  esquinas  en  un
semáforo, unos 5 autos estacionados
y más de 30 motocicletas en horarios
picos. Está colapsado, esto es debido
a la expansión de la ciudad”.

EXAMEN  PARA  ASPIRANTES  A
INSPECTORES

El  funcionario  municipal  anticipó:
“Con  el  propósito  de  ordenar  esta
cuestión,  con  el  Intendente  Mariano
Hormaechea  y  con  la  Dirección  de
Tránsito se decidió incorporar nuevas
modalidades de trabajo”.

“La  próxima  semana,  los  días
miércoles 4, jueves 5 y viernes 6 de
octubre,  será  la  fecha  de  examen
para  los  390  inscriptos  a  ingresar
como  inspector.  Fueron  convocados
a través de su correo electrónico para
la charla introductoria en la Casa del
Bicentenario, esta es vinculante para

su  examen,  vale  decir  que  es  de
asistencia obligatoria. En esa semana
estaremos  anunciando  una
incorporación  importante  para  esta
dirección”.

Para agregar: “Venimos hablando con
el  Director  de  Tránsito  Fernando
Vallejos, junto al Lic. Stortti, de hacer
del  examen una preselección  de 50
aspirantes,  ver  sus perfiles.  Con las
entrevistas a realizar estimamos que
para fin del siguiente mes estaríamos
en  condiciones  de  pasar  a  la  otra
instancia,  la  práctica  en  el  mes  de
noviembre  con  los  seleccionados
para el trabajo de inspector. Sumado
a ello, la incorporación de móviles, 10
motocicletas  y  un  utilitario  Kangoo.
Pensamos que para diciembre, en la
temporada  estival  contaremos  con
estos  nuevos  agentes  en  Tránsito
para  reforzar  los  controles  que
habitualmente se realizan”.

CONTROL  EN  LA  VARIADA  Y
COLABORACIÓN  EN  FIESTA
PATRONAL

El Secretario de Gobierno indicó: “En
la  inauguración  de  la  Variada  el
viernes,  la  elección  de  la  reina  el
sábado, el domingo concurso, festival
y  cena,  estaremos  trabajando  para
ordenar y colaborar con el tránsito en
inmediaciones  del  Predio  donde  se
desarrollará  la  Fiesta  de  la  Pesca
Variada”.

Para  añadir:  “Estuvimos  en
conversación  con  el  párroco  de  la
Iglesia Catedral para el apoyo de las
actividades  para  nuestra  Fiesta
Patronal,  con  una  demostración  de
Fe,  aporte  cultural.  Ante  la
convocatoria  de  nuestras
celebraciones,  el  viernes  6  será  la
vigilia,  se  conforma  con  la
presentación de conjuntos musicales,
la complementación de la Orquesta y 
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la  Banda  Militar  en  la  Vigilia
esperando el día de la Patrona”.

“El  día  7  de  octubre  también
estaremos  colaborando  con  la
peregrinación  de  las  comunidades
rurales de las zonas norte y sur, que
se juntan en el Zorzalito para ingresar
por Piragine Niveyro para llegar a la
misa  de  los  Peregrinos.  En  la  faz
cultural,  los  días  viernes  y  sábado,
festival  después  de  la  misa,  y
estamos  pensando  después  de  la
celebración  del  día  de  la  Virgen,  la
presentación  de  los  Institutos  de
Danzas  con  un  cierre  diferente  al
chamamé,  pero  estaremos  en
condiciones  de  anunciar  la  semana
venidera”, afirmó.

CAMPAÑA DEL USO DEL CASCO
Y LA MOTO

Fernández,  ilustró:  “En  el  uso  del
casco comenzamos a observar mayor
responsabilidad  en  los  vecinos,
también  estamos  comprometidos  en
esta  campaña,  en  cada
acontecimiento  de  convocatoria
bajamos con ese mensaje. Lo que no
podemos lograr es el descenso en el
uso  de  la  moto  como  “utilitario”,
donde transitan en número mayor al
permitido. En esto trabajaremos para
bajar esos índices”.
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CALLE PERÓN

Sobre el sentido de circulación de la
avenida  Perón,  el  Secretario
manifestó: “En la calle Juan Domingo
Perón  se  viene  trabajando  en  dejar
en  condiciones,  al  ser  establecida
como única mano, quitar los lomos de
burro,  realizar  cordones cunetas,  es
una  medida  que  está  en  vigencia.
Uno debe entender que es una zona
poblada  por  cerca  de  15  mil
habitantes,  además  las  calles
alternativas  para  el  alivio  de  la
circulación  están  en  condiciones
como el caso de las calles Belgrano y
José  Gómez.  Es  una  cuestión  de
costumbres  y  de  conductas  para
utilizar como las normativas indican”.

CAPACITACIÓN PARA DOCENTES

En la parte final, el Secretario Pablo
Fernández, sobre la importancia de la
Educación  Vial,  recomendó:  “Quiero
invitar  a  los  docentes  a  la
capacitación sobre Educación Vial en
el  Predio  Costa  Surubí,  el  jueves  a
las 18,30 horas con la presencia del
Coordinador  de  Seguridad  Vial  del
Ministerio  de  Educación  Daniel
Umbert, con otorgamiento de puntaje,
premios  para  los  participantes.  Del
mismo formarán parte  cerca de 800
docentes de todos los niveles”.

CAMPAÑA PREVENTIVA CONTRA EL DENGUE
En la continuidad del cuidado, las precauciones y medidas preventivas en
relación  al  dengue,  personal  de  la  Delegación  Goya  del  Ministerio  de
Desarrollo Social hizo entrega de Ovitrampas y Larvicidas en el barrio Santa
Clara.

En  el  contacto  con  los  vecinos  el
personal de Desarrollo Social explicó
las  funciones  de  los  elementos
entregados,  haciendo  la  aclaración
que  los  larvicidas  no  dañan  a  sus
mascotas.  Se  trata  de  un  larvicida
biológico  cuyo  principio  activo  (Bti),
aplicado en el hábitat acuático de las
larvas  de  mosquitos  y  jejenes  las
elimina,  evitando  que  los  insectos
lleguen a su forma adulta voladora.

En las próximas semanas se armará
un trabajo conjunto con los referentes
barriales para que todos los vecinos
cuenten  con  sus  ovitrampas  y
larvicidas,  para  hacer  más  eficaz  la
campaña preventiva, con la detección
en los casos que observen.
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OFICINAS MÓVILES DEL IPS
Los días 9 y 10 de octubre atenderá en el Club Unión.

Con el objetivo de evitar el traslado a
las  oficinas  centrales  en  la  capital
provincial,  el  Instituto  de  Previsión
Social  estará atendiendo en el  Club
Unión las consultas sobre los trámites
previsionales  y  otras  cuestiones
relacionadas a la jubilación.
Con la asistencia del Municipio desde
la  Dirección  de  Acción  Social  las
oficinas móviles atenderán los días 9
y 10 de octubre de 8 a 12 horas, en la
sede  del  club  ubicada  por  calle
Tucumán.

FEDERICO FOGANTINI

El  Doctor  en  Astronomía  participó  en  San  Juan  del  65º  Congreso  de
Astronomía, y adelantó que el próximo encuentro será en la ciudad de La
Plata.

Federico nació en Buenos Aires el 9
de  diciembre  de  1992,  pero  sus
familias  paterna  y  materna  son  de
Goya.
Cursó estudios primario y secundario
en el Instituto "Jesús en el huerto de
los Olivos" (partido de Vicente López,
Bs.As.).

Es doctor  en Astronomía y cursa  el
post  doctorado,  siendo  becario  del
CONICET,  en  el  IAR  (Instituto
Argentino de Radioastronomía).

Realizó pasantías de investigación en
Southampton  (Reino  Unido)  y  en  la
Universidad  de  París  Saclay
(Francia).

Participó  en  varios  congresos
nacionales e internacionales.

Se dedica al área de Astronomía de
Altas  Energías  con  énfasis  en  el
análisis  de  observaciones  de  datos
en  rayos  X.  En  particular,  estudia
Sistemas binarios de rayos X.

Pertenece  al  Grupo  GARRA,  grupo
de  Astrofísica  Relativista  y
Radioastronomía.

En  general,  colabora  con
investigadores  pertenecientes  a  las
universidades  de  Jaén  (España),
París  Saclay,  Southampton  y
Gröningen (Países Bajos).
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CONGRESO EN SAN JUAN

El  científico  señaló:  “Estuve
participando  del  Congreso  en  San
Juan que, además de la presencia en
ese encuentro sirvió para conocer un
poco  de  la  ciudad  y  sus  atractivos.
Todos  los  años  se  realiza  este
congreso con participantes de todo el
país, el año venidero la sede será en
mi  Universidad  madre  en  La  Plata,
organizado por  el  Instituto  Argentino
de Radioastronomía”

“El comité organizador local propone
además  de  la  cuestión  científica
académica un paseo para conocer el
lugar  y  las  costumbres  donde  se
realiza  el  evento,  para  combinar
todos  los  conocimientos”,  añadió
Fogantini,  quien  está  realizando  su
pos  grado  en  el  CONICET,  en  la
Universidad de La Plata.

ESTUDIO DE LA ASTRONOMÍA

Fogantini, explicó: “La Astronomía es
una de las ciencias más antiguas de
la  humanidad.  Desde  los  orígenes,
para  los  viajes  contemplaban  las
estrellas,  miraban  hacia  el  “cielo”.
Incluso  está  relacionado  al  relato
bíblico sobre el itinerario de los reyes
(sabios  del  oriente)  para  llegar  al
pesebre en Belén (guiados por una 
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estrella).  En  un  camino  abrumante,
en  la  noche  la  única  guía  es
justamente ese indicador”.

ASTRONOMÍA  DE  LA
OBSERVACIÓN:  SISTEMA
BINARIO

Para  graficar  su  especialidad,
sostuvo: “En mi caso está relacionado
a  la  observación,  el  rubro  sería
sistema  binario,  de  dos  estrellas,
como  nuestro  sol,  aunque  sea  en
este  caso  una  sola  estrella.  En  mi
estudio  voy  analizado  su  evolución,
donde  ya  ha  explotado  su  núcleo
activo,  produciendo  lo  que  se
denomina  una  estrella  neutral  o
agujero negro; este último es lo más
escuchado,  pero  existen  otros
eventos que son justamente los que
nosotros  analizamos,  estudiamos,
usando  diversos  satélites  en  orbitas
en la tierra”.

INTERÉS POR LA CIENCIA

“Agradezco  el  interés  por  la
divulgación de la ciencia,  estamos a
disposición para en otra oportunidad
poder continuar con la charla y poner
al  tanto  del  trabajo  y  estudios  de
nuestras  universidades  y  del
CONICET",  concluyó  Federico
Foganttini.

GOYA  LISTA  PARA  EL  COMIENZO  DEL  27°
CONCURSO  ARGENTINO  DE  PESCA  VARIADA
EMBARCADA CON DEVOLUCIÓN

185 Equipos están registrados para el Concurso de Pesca

Este  fin  de  semana,  la  ciudad  de
Goya  se  prepara  para  recibir  a
pescadores y amantes de la pesca en
el marco del 27° Concurso Argentino

de  Pesca  Variada  Embarcada  con
Devolución.  El  evento  se  llevará  a
cabo  desde  el  viernes  hasta  el
domingo en el  predio  Costa  Surubí,
con entrada libre y gratuita para todos
los interesados.

Las festividades no esperan al día del
concurso, ya que el  viernes se dará
inicio  a  una  serie  de  actividades
previas  que  prometen  animar  la
ciudad.  Entre  estas  actividades  se
incluyen  espectáculos  a  carga  de
talentosos artistas locales y DJ, que
amenizarán  la  jornada  de  inicio  del
evento.  Además,  uno  de  los
momentos  más  esperados  será  la
elección de la soberana del concurso,
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que se llevará a cabo el sábado 30 de
septiembre.
 
Para  los  equipos  interesados  en
participar  en  el  concurso,  hay  una
fecha  límite  para  las  inscripciones.
Los equipos tienen hasta el sábado, a
las  21  horas,  para  formalizar  su
registro  y  ser  parte  de  esta
competencia de pesca.
 
La  presidente  de  la  Comisión  de
Interclubes, Elena Daruich, compartió
detalles  sobre  este  emocionante
evento  y  rindió  homenaje  a  Rubén
“Rastrillo”  García,  quien  cumplió  un
papel fundamental en el concurso de
pesca variada y en la comunidad en
general.  “Rubén,  tanto  para  la
Variada,  su  barra  pesquera,  o  la
Fiesta  del  Surubí,  también  para  el
barrio y los vecinos, era un trabajador
incansable y le gustaba ayudar  a la
gente.  Lo  único  que  tengo  para
Rubén  “Rastrillo”  García  es
agradecimiento, fue una gran persona
y  un  excelente  vecino”,  expresó
Daruich.
 
Elena  Daruich  también  destacó  la
participación  de  Sebastián  García,
hijo  de  Rubén  García,  quien
desempeñará  un  papel  importante
como  Fiscal  General  de  la  Pesca
Variada  en  este  concurso.  “Nos
alegra que el hijo de Rubén se haya
unido  a  la  comisión,  proviniendo  de
una  familia  de  pescadores,  y  haya
asumido la responsabilidad de 
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supervisar el concurso. Sebastián nos
está  brindando  un  gran  apoyo”,
agregó.
 
En cuanto a la  cantidad de equipos
inscritos  hasta  el  momento,  informó
que  tienen  un  total  de  185  equipos
registrados, y aún queda tiempo para
inscribirse hasta el  sábado a las 21
horas.  Se  mencionó  la  opción  de
utilizar  la  aplicación  PescApp  para
inscribirse,  que  cerrará  a  la
medianoche del sábado.
 
Uno de los aspectos destacados del
evento  será  la  elección  de la  reina,
que  tendrá  lugar  el  sábado  30  de
septiembre.  La  comisión
organizadora  ha  extendido
invitaciones  a  reinas  y  embajadoras
de otras festividades, permitiendo que
la reina actual y la virreina entreguen
sus  atributos,  pero  continúe
colaborando  activamente  con  la
comisión. Elena Daruich compartió el
ejemplo  de  Victoria  Mazzuchini,
embajadora  del  concurso,  quien  ha
estado  involucrada  durante  los
últimos años. Según la presidente de
la  Interclubes  esta  colaboración
mutua fortalece la  conexión entre la
comisión,  las  reinas  salientes  y
elegidas.
 
Para concluir, Elena Daruich anunció
que  su  barra  pesquera,  “Tacones  y
Cañas”, participará activamente en el
concurso,  y  el  viernes 29,  ofrecerán
una  deliciosa  experiencia  al  cocinar
pizzas  a  la  parrilla  en  la  “Peña  de
Pescadores”.

PROMOVIENDO EL RUGBY EN LA ZONA:  GOYA
ANFITRIÓN  DE  UN  ENCUENTRO  DE

SELECCIONES

  El  presidente  del  Rugby  Club
Goya,  Diego  Abeijón,  dio  detalles
sobre  el  evento  de  rugby  que  se
llevará  a  cabo  este  sábado  en
Goya.

En  comunicación  telefónica  el
presidente del Rugby Club Goya, nos
brindó  información  sobre  las
actividades  programadas  para  este
sábado en su cancha ubicada al norte
de  la  ciudad,  en  el  Paraje  "El
Remanso"  sobre  la  calle  Patricias
Argentinas.
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URNE  VS  UER  EN  EL  RUGBY
CLUB GOYA
 
El evento de la jornada será el partido
entre  las  selecciones  de  URNE
(Unión  Rugby  Nordeste)  y  UER
(Unión  Entrerriana  de  Rugby).  Por
primera vez, el club será sede de un
evento  de  selecciones,  y  se  espera
que  este  enfrentamiento  entre
Corrientes  (URNE)  y  Entre  Ríos
(UER) en la categoría M17 (Menores
de  17  años)  promueva  aún  más  el
rugby en la zona.
 
Diego  Abeijón  compartió  sus
expectativas  sobre  este  encuentro:
“Tenemos una actividad programada
para  este  fin  de  semana,  en  primer
lugar, un evento de selecciones que
por primera vez lo estamos haciendo
en  el  club  y  en  Goya.  Se  van  a
enfrentar  dos  selecciones,  la  de
Corrientes (URNE) y la de Entre Ríos
(UER), en la categoría M17 (Menores
de 17 años),  y  la  idea es promover
este deporte aquí y en la zona. Es un
partido más zonal”.
 
Este  amistoso  entre  las  selecciones
de URNE y UER se llevará a cabo el
sábado 30 de septiembre a partir de
las 15 horas, y el costo de la entrada
será de 300 pesos.
 
PREPARAMOS  JUGADORES  DE
RUGBY

El  presidente  del  Rugby  Club  Goya
destacó la importancia de mantener a
los jóvenes involucrados en el rugby:
“Hace dos años se armaron equipos
de divisiones inferiores, de 14, 15, 16
y 17 años. Lo que siempre pasaba en
este club y en varios de la provincia
es  que  los  jóvenes  una  vez  que
cumplen 18 años se van a estudiar y
dejan  de  practicar  este  deporte  y
siempre  se  pierden  también  las
divisiones  inferiores.  En  este  caso,
nosotros comenzamos a practicar con
chicos de corta edad (14 años) para
que  podamos  sostenerlos  3  años
más,  entrenarlos  y  prepararlos  para
que sigan jugando en los  lugares  a
los que luego vayan a estudiar.
 

28 de Septiembre – Pág. 8

El  Rugby  Club  Goya  actualmente
cuenta con dos divisiones inferiores,
un equipo femenino y un equipo de
primera.  El  compromiso  con  el
desarrollo del deporte es evidente, ya
que  varios  equipos  participan  en
eventos  como  el  torneo  clausura,
incluyendo dos equipos M1 y M2 que
también  compiten  en  el  mismo
torneo.

APOYO DEL MUNICIPIO
 
Diego Abeijón explicó cómo el club se
sostiene  y  logra  traer  a  estas
selecciones a la ciudad: “Recurrimos
a empresas locales, contamos con el
apoyo de la Municipalidad de Goya,
que nos colabora con muchas cosas
como  comida,  ambulancia,  música,
etc.  La  verdad  es  que  siempre  nos
brindaron  su  apoyo  sin  ningún
problema.  También  queremos
destacar  al  Ejército,  que  nos
proporciona alojamiento  para  ambas
selecciones”.
 
Además de la acción en el campo, las
instalaciones  del  club  contarán  con
un servicio  de  cantina  para  que los
asistentes  disfruten  de  un  día
completo de rugby.
 
RUGBY FEMENINO
 
En cuanto al  rugby femenino,  Diego
adelantó: “Las mujeres, desde que se
conformó  el  equipo  en  julio,  están
participando en un torneo clausura en
el  que  compiten  equipos  de
Corrientes  Capital  y  Chaco.
Actualmente, el equipo de Goya es el
único conformado en la provincia, con
20 mujeres”.
 
Después del enfrentamiento entre las
selecciones  masculinas,  habrá  un
emocionante  partido  de  rugby
femenino para cerrar esta destacada
jornada deportiva en Goya.
 
Para  finalizar,  el  presidente  de  la
institución invita a todos los amantes
del rugby y a los goyanos a unirse a
esta jornada deportiva llena de pasión
y  emoción  en  la  cancha  del  Rugby
Club  Goya  este  sábado  30  de
septiembre.
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CELEBRACIÓN DE LA VIRGEN DEL ROSARIO EN
LA  CIUDAD  DE  GOYA:  FE,  TRADICIÓN  Y
DEVOCIÓN
 
El 7 de octubre, la ciudad de Goya se viste de fiesta para celebrar a la Virgen
del Rosario, una advocación que encierra en sí misma la devoción al rezo del
Santo Rosario, una práctica espiritual que la misma Madre de Dios pidió que
se difundiera para obtener abundantes gracias. En honor a esta venerada
figura, los vecinos de Goya se reúnen en una serie de eventos religiosos y
culturales que marcan esta fecha especial en el calendario.

La  celebración  de  la  Virgen  del
Rosario  en  Goya  no  es  solo  un
evento  religioso,  sino  también  una
oportunidad  para  que  la  comunidad
sea  una  en  fe  y  devoción.  La
festividad  se  extiende  a  lo  largo  de
varios  días,  comenzando  el  28  de
septiembre  y  culminando  el  7  de
octubre.

Desde el 28 de septiembre hasta el 6
de octubre, la ciudad vive la novena,
un período de oración y reflexión que
precede  a  la  gran  fiesta.  Durante
estos días, los fieles se congregan en
la  iglesia  Catedral  “Nuestra  Señora
del Rosario” para rezar y honrar a la
Virgen del Rosario.

 
El  sábado  7  de  octubre  es  el  día
central  de  la  celebración.  A  las  19
horas, se llevará a cabo una emotiva
y  solemne  recitación  del  Santo
Rosario.  Esta  es  una  oportunidad
para que los devotos se unan en la
oración y mediten sobre los misterios
del Rosario, siguiendo la petición de
la Virgen María.
 
A  continuación,  a  las  20  horas,  la
comunidad  se  reunirá  en  la  iglesia
para  la  celebración  de  la  Misa.  La
liturgia  estará  llena  de  significado  y
devoción,  y  será  presidida  por  los
líderes religiosos.
 
Además  de  estos  momentos  de
profunda espiritualidad, la celebración
también incluye eventos culturales. El
jueves  28  de  septiembre  a  las  18
horas, la Banda del Ejército Argentino
ofrecerá una actuación especial  que
enriquecerá  la  experiencia  de  la
festividad.
 
Uno de los momentos culminantes de
la celebración será la procesión que
tendrá  lugar  el  mismo sábado  7  de
octubre a las 18 horas. La procesión
recorrerá  las  calles  de  Goya,
incluyendo  Belgrano,  Juan  E.
Martínez,  9  de  Julio  y  25  de mayo,
antes  de  regresar  a  la  iglesia
Catedral.  A  las  19  horas,  la
comunidad se reunirá nuevamente en
la  iglesia  para  la  Misa  de  clausura,
donde se  renovará  la  devoción a la
Virgen del Rosario.
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En Costa Surubí

MÁS  DE  800  DOCENTES  INSCRIPTOS  PARA  LA
JORNADA DE FORMACIÓN EN EDUCACIÓN VIAL
Más de 800 docentes participarán este jueves en la jornada de formación en
educación vial organizada por la Secretaría de Educación  y que será dictada
por  el  titular  de  la  Coordinación  de  Educación  y  Seguridad  Vial,  Daniel
Umbert.  Durante  la  jornada  los  docentes  podrán  participar  del  sorteo  de
cascos y chalecos.

Este  jueves  se  dictará  una
capacitación en el salón Multiespacio
del  predio  Costa  Surubí.  Tendrá
como  nombre  “La  motocicleta  y  la
bicicleta, vehículos elementales de la
siniestralidad vial”.
Esta capacitación se había realizado
hace  treinta  días  en  Corrientes
Capital con la participación de más de
dos  mil  docentes.  La  Secretaria  de
Educación,  Sonia  Espina  comentó:
“El  Intendente  Mariano  Hormaechea
vio  esta  capacitación  y  estuvo
interesado en hacer esta jornada en
Goya....empezamos  a  gestionar  con
el  Ministerio  de  Educación  y  con  el
coordinador  de  Educación  Vial,
Daniel Umbert”.

LOS INSCRIPTOS

Los  docentes  pueden  acceder  al
evento a través de su inscripción por
catálogo SIMA. 

“Los  docentes  se  inscriben  en  el
SIMA.  La  inscripción  viene
haciéndose  hace  tres  semanas.
Tenemos  más  de  800  docentes
inscriptos.  Esperemos  que  todos

vayan,  que  aprovechen”,  expresó
Sonia Espina.

EL CURSO

Sonia  Espina  informó:  “La
capacitación  mostrará  números,
estadísticas, para determinar cuál es
el  impacto  del  uso  o  no  uso  del
casco.  En  la  segunda  parte  de  la
capacitación se hablará de cómo usar
herramientas para llevar la educación
vial  a  los  distintos  niveles  del
alumnado”,  adujo  la  funcionaria
municipal.

SORTEO DE CASCOS

Durante  la  jornada podrán participar
del sorteo de cascos y chalecos.

“En la  tercera  parte  habrá  premios.
Consistirán  en  cascos.  Eso  es  algo
en conjunto.  Nos propusieron desde
Corrientes:  traerán  cascos  y  un  par
de chalecos y nosotros desde Goya
pusimos  algunos  cascos  para
sortear”,  comunicó  la  Secretaría  de
Educación.

“El curso arrancará a las 18.30 horas
en el galpón del predio Costa Surubí.
Debido a la cantidad de inscriptos el
salón de usos múltiples queda chico”,
explicó.

TRANSITO PROBLEMATICO

Sonia Espina comunicó: “Este tipo de
jornadas tiene que ver con uno de los
ejes  en  que  viene  trabajando  el
Intendente es el tránsito en la ciudad.
Hay números que nos dicen que para
mejorar  el  tránsito  en  una  ciudad
tenemos  que  comenzar  en  la
concientización  y  en  la  educación
desde el Nivel Inicial”.

“Una de las principales problemáticas
que tiene la ciudad de Goya es que
hay  muchas  motocicletas  y  muchas
bicicletas y la gente no usa el casco”.
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“Esto suma puntaje y le viene bien a
cada  docente  porque  cuando  a
principios  de  año  tienen  que
inscribirse para distintas materias le 
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sirven  este  tipo  de  capacitaciones”,
finalizó Sonia Espina.

Secretaria de Educación

VARIAS CAPACITACIONES SE ESTÁN DICTANDO
A DOCENTES
La Secretaría de Educación,  Sonia Espina informó que se están dictando
clases  del  curso  de  innovación  tecnológica,  programación  y  robótica. 
También se dictan clases de una Maestría en Organizaciones.

En un contacto con Radio Ciudad, la
funcionaria  explicó:  “Venimos
trabajando  en  la  formación  docente
continua.  Desde  principios  de  año
viene  funcionando  un  curso  sobre
innovación  tecnológica,  la
programación,  la  robótica.
Capacitamos  a  los  docentes  para
eso.  Se  capacita  mediante  un
convenio  firmado  con  el  Instituto
Superior  de  Innovación  Tecnológica
de Santa Lucia”.

MAESTRÍA EN ORGANIZACIONES

La  Secretaria  de  Educación,  Sonia
Espina informó que “tenemos firmado
un convenio con el Instituto Superior
Goya con el  cual  venimos haciendo
una  Maestría  en  Organizaciones.
Esto  es  para  docentes,  y  donde
tenemos  también  convenio  con  la
Universidad Nacional del Rosario”.

“El lunes y martes se dictaron clases.
El tema tratado fue “la Construcción
de las otredades en la Argentina, una
perspectiva  antropológica  de  la
historia nacional”.

“Esta  capacitación  tiene  65  horas
reloj,  tiene  un  buen  puntaje  y  tiene
tres clases. La del lunes y martes. La
siguiente  clase  se  realizará  en
octubre”, señaló.

“Las clases de la Maestría se hacen
cada quince días, hay docentes que
están participando”.

“El viernes y sábado tenemos clases
de la Maestría también”, manifestó.

“Tenemos  otra  capacitación  a
docentes,  con  cuatro  horas  reloj
sobre “Conversaciones acerca de la
historia”, precisó Sonia Espina.



goya.gob.ar

Goya Ciudad
Dirección de 

Prensa
             
             
             
             
           

Goya Ciudad
Dirección de Prensa

28 de Septiembre – Pág. 12

FNS  2024:  COMUPE  HABILITA  ATENCIÓN
PRESENCIAL ESTE FIN DE SEMANA EN PREDIO
COSTA SURUBÍ
El  concurso de  pesca de  la  47°  Fiesta  Nacional  del  Surubí  a  días de  su
apertura superó los 230 equipos inscriptos; en cercanía con los pescadores,
para evacuar todo tipo de dudas y para aquellos interesados en inscribirse
presencialmente, la Comisión Municipal de Pesca estará atendiendo por la
tarde en el Predio Costa Surubí este viernes, sábado y domingo. 

En el marco de la expo del Concurso
Argentino  de  Pesca  Variada,  la
Comisión  Municipal  de  Pesca  a
través  de  sus  equipos  competentes
estará  presente  ofreciendo  la
posibilidad a los equipos visitantes y
locales  de  poder  concretar  su
inscripción  al  Mundial  de  Pesca  de
manera presencial,  realizar carga de
datos, consultas en mesa de ayuda y
los medios para formalizar pagos, en
los siguientes días y horarios: 
-  Viernes 29 de septiembre de 18 a
21 horas

- Sábado 30 de septiembre de 18 a
21 horas y

- Domingo 01 de octubre de 17 a 20
horas.

Mes de Goya y Patronales:

DIRECTOR  DE  CULTURA,  MANUEL  ZAMPAR,
ADELANTÓ ACTIVIDADES DE OCTUBRE
El pasado fin de semana se concretaron tres propuestas culturales con muy
buena convocatoria del público: los 40 años del Coro Polifónico, la Noche de
los Museos y las Bibliotecas,  cerrando con la presentación de la escuela
Municipal de Música en el mismo teatro.

Se  sumaron  a  estos  eventos
nocturnos visitas  guiadas,  recorridos
y variadas actividades.  La propuesta
buscó  promover  la  riqueza  del
patrimonio cultural goyano.
“Fue un fin de semana donde se hizo
honor  a la  llegada de la  Primavera,
con  la  cultura  floreciendo,  nos
sentimos queridos y mimados por el
público con dos teatros a pleno y con
un  despliegue  increíble  del  Coro

Polifónico que festejó  sus 40 años”,
indicó Zampar.

PATRONALES

El  próximo  fin  de  semana,  la
comunidad de Goya se apresta a vivir
su  Fiesta  Patronal  en  honor  a  la
virgen “Nuestra Señora del Rosario” y
organizan  las  actividades  litúrgicas,
pero para que la ciudadanía viva un
fin de semana a puro festejo, desde
la Dirección de Cultura,  se gestiona
propuestas  para  la  ciudadanía  y  los
turistas.

Zampar  adelantó  que  están
trabajando junto al Padre Juan Carlos
López  en  la  grilla  de  propuestas
culturales, artísticas y musicales.



goya.gob.ar

Goya Ciudad
Dirección de 

Prensa
             
             
             
             
           

Goya Ciudad
Dirección de Prensa

El  viernes  6  de  octubre  se  va  a
realizar  la  vigilia  y  el  sábado  7  la
procesión de la Virgen por las calles
de la ciudad, mientras que en plaza
Mitre se desarrollarán las actividades
culturales como festival y expo.

PRESENTACIÓN DE LIBRO

Por último, el funcionario invitó a una
velada  cultural  imperdible  para  el
miércoles 4 de octubre en la Casa de
la Cultura. Allí el escritor y compilador
bonaerense,  Juan  Antonio  Portesi
viene  a  presentar  su  nuevo  trabajo,
“Raúl  Alfonsín  Visto  por  sus
Contemporáneos”.
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Se trata de un libro que contiene 30
artículos de autores de personas que
relatan  su  experiencia  sobre  el
Presidente Alfonsín; entre los que se
encuentran  Julio  M.  Sanguinetti  (ex
presidente  del  Uruguay;  un  político
español;  un  juez  de  la  Suprema
Corte;  ex  ministros  y  funcionarios;
politólogos; historiadores; defensores
de los derechos humanos; profesores
universitarios y docentes de escuelas
medias.  El  libro  intenta  brindar  una
referencia  veraz  respecto  de  otro
tiempo  en  el  que  las  cosas  eran
distintas y mejores.

PRESENTACIÓN DE NUEVAS UNIDADES
Las  empresas  Silvia  S.A.,  Albizzatti  S.R.L.  y  Expreso  Sauce  S.R.L.  se
complacen en invitan a la presentación de sus nuevas unidades, destinadas
a mejorar y ampliar los servicios que brindan estas empresas.

Dicha presentación se llevará a cabo este jueves,  28 de septiembre   a las 19
horas en Plaza Mitre.

La invitación se hace extensiva a medios de comunicación.

Se largó la carrera para conocer quién será el mejor asador de la región:

PREPARAN LAS BRASAS EN COMPETENCIA DE
ASADORES  DEL  3er  FESTIVAL  DEL  ASADO
CRIOLLO
Una  vez  más  Goya  se  apresta  a  disfrutar  de  un  evento  gastronómico  y
musical  único  en  el  NEA,  la  Fiesta  del  Asado  Criollo  y  competencia  de
Asadores a realizarse los días 3,  4  y 5 de noviembre en el  predio  Costa
Surubí.

Como en las ediciones anteriores al
concurso  de  mejor  asador  se  le
sumará  patio  de  comidas,  feria  de
artesanos,  expositores  y  el
acompañamiento  de  grupos
musicales  del  género  chamamé  y
folclórico.
Para  esta  edición  desde  la
organización se redobla la apuesta y
suma  un  día  más  de  jornada
gastronómica  y  musical  con  el
acompañamiento del Municipio local.

Es  así  que  se  cursarán invitaciones
para  que  participen  los  consejos
vecinales,  representantes  de  barras
pesqueras,  peñas  de  amigos,  de
clubes,  agrupaciones  tradicionalistas
y de los municipios de la microrregión
como Santa Lucía, Lavalle, Esquina,
San Isidro y Colonia Carolina.

La  inscripción  para  apuntarse  un
lugar y participar ya está abierta. La
invitación  es  para  todo  público
amante de la tradición, camaradería y
amistad que brinda la parrilla.

Es aquí donde se va a lucir el mejor
asador  de  la  región,  eligiendo  los
mejores  cortes  de  carne  vacuna,  la
leña y la modalidad que podrá ser a
la estaca o a la parrilla.

Para  consultas  e  inscripciones
contactarse al cel.: 3777 60-0535
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El  compromiso  es  proponer  este
evento  que  conjuga  música,  baile  y
gastronomía  en  un  espacio  abierto
como es el predio de Costa Surubí, 
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así  como una  nueva  oferta  turística
para nuestra ciudad.

“Mita y mita”: un logro conjunto de vecinos y Municipalidad

“ESTO  MEJORA  CONSIDERABLEMENTE  LA
CALIDAD  DE  VIDA,  Y  HEMOS  NOTADO  UN
CAMBIO ROTUNDO GRACIAS A ESTA OBRA”
Esta noche, como parte del  programa “Mita y Mita”,  se llevará a cabo la
inauguración de la Calle Saladas en el barrio Yapeyú, ubicado al norte de
nuestra ciudad. La ceremonia está programada para las 20 horas y contará
con la presencia del Intendente Municipal, Mariano Hormaechea, así como de
otros funcionarios y vecinos.

Gerardo Pini, un vecino frentista de la
cuadra,  quien,  en  comunicación
telefónica con la 88.3 Radio Ciudad,
compartió su emoción y gratitud por
la materialización de este importante
proyecto que ha transformado la vida
de la comunidad.
“Estamos  contentos  por  la
inauguración  de  nuestra  calle,  un
anhelo  que  se  ha  hecho  realidad
gracias  al  Programa  “Mita  y  Mita”,
expresó  Pini.  Recordó  los  humildes
comienzos de esta iniciativa, cuando
sólo  seis  vecinos  de  la  cuadra  se
propusieron  juntar  fondos  para
comprar  bolsas  de  cemento.  “Al
principio,  acordamos  reunir  diez
bolsas por vecino cada mes. Con el
tiempo, algunos decidieron contribuir
con la cantidad que les correspondía,
lo que nos permitió comprar todas las
bolsas  necesarias.  Esto  ocurrió  al
comienzo de la gestión del intendente
Mariano  Hormaechea,  cuando  cada
bolsa  costaba  730 pesos,  un  precio
que  hoy  ronda  los  3800  pesos”,
detalló.

Pini  relató  cómo  se  enteraron  del
inicio de la obra de la Calle Saladas
de  manera  sorpresiva:  “Los  turnos
nos los proporcionaba el Director de
Consejos  Vecinales,  José  Casco,
pero  un  día,  una  vecina  me  llamó

mientras estaba haciendo trámites en
el  centro  y  me  dijo  que  tenía  que
mover  los  vehículos  porque  las
máquinas  ya  habían  comenzado  la
construcción. Fue una sorpresa”.

El  vecino  también  compartió  que,
junto con otros frentistas de la zona,
han  logrado  reunir  los  recursos
necesarios para la pavimentación y el
cordón cuneta de otra propiedad que
posee en la Calle Bella Vista. Según
sus  estimaciones,  los  trabajos
comenzarán a mediados del próximo
febrero,  teniendo  en  cuenta  cómo
avanzan los turnos.

Gerardo Pini  no dejó de destacar el
esfuerzo conjunto que ha llevado a la
realización  de  estas  obras.  “En  una
gestión  anterior  (2013-2017),
aportamos dinero para las bolsas de
cemento destinadas al cordón cuneta,
pero lamentablemente la obra no se
concretó.  Luego,  el  señor  Ignacio
Osella se enteró de nuestra situación
y decidió realizar el cordón de nuestra
cuadra.  Más  tarde,  Mariano
Hormaechea  continuó  con  el
programa “Mita y Mita”, y nos unimos
para  reunir  los  fondos  necesarios
para  nuestra  ansiada  calle  de
asfalto”, explicó.

Asimismo,  Pini  invita  a  todos  los
vecinos  para  que  se  unan  a  la
inauguración de la calle Saladas, esta
noche a las 20 horas. “Los invitamos
a  presenciar  la  obra  que  hemos
realizado  en  colaboración  con  el
municipio.  Esto  nos  alegra  como
vecinos  y  enorgullece  a  la  gestión.
Las  cosas  buenas  perduran  en  el
tiempo,  y  creo  que  esta  fue  una
excelente idea de Ignacio, que el 
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actual  intendente  haya  continuado.
Es una iniciativa que nos motiva a los
vecinos a mejorar”, concluyó.

Para  finalizar,  Gerardo  Pini  subrayó
cómo estas obras han transformado 
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significativamente el barrio: “El barrio
ha  cambiado  mucho.  Esto  mejora
considerablemente la calidad de vida,
y  hemos notado  un  cambio  rotundo
gracias a esta obra”.

CON  IMPORTANTES  NOVEDADES,  MUNICIPIO
PREPARA LA EXPO CARRERAS 2023

Múltiples  instituciones  y  representantes  de  las  fuerzas  de  seguridad
expondrán su oferta académica a los estudiantes de Goya y de localidades
vecinas, y las distintas opciones de formación a quienes están finalizando
sus estudios secundarios, que también podrán acceder a charlas y talleres.

Cabe destacar que actualmente en la
ciudad de Goya se  ofrecen más de
108 carreras presenciales, virtuales e
híbridas  lo  que  la  convierte  en  un
Polo Educativo más importante de la
zona Sur de Corrientes.
Durante la  Expo Carreras,  habrá un
servicio  especial  de  colectivos  para
que  alumnos  de  todos  los  colegios
asistan.  Se  dictarán  charlas  de
orientación  vocacional  y  educación
emocional.  Habrá  actividades
especiales  para  las  promociones
2024. Se implementará “la olimpiada
del  conocimiento”,  al  estilo  de  los
“escalones”.  Habrá  stands  de  todas
las instituciones educativas.

La Expo Carrera 2023 es el espacio
impulsado  por  la  Municipalidad  de
Goya que reunirá  a las instituciones
educativas  de  nivel  terciario  y
universitario  de  la  ciudad  y  de  la
Provincia,

La  Secretaria  de  Educación  Sonia
Espina  informó  sobre  la  marcha  de
los preparativos de la Expo Carreras

que se realizará los días 18 y 19 de
octubre en el predio Costa Surubí.

En  un  contacto  con  Radio  Ciudad,
Sonia  Espina  señaló:  “Estuvimos
reunidos  con  distintas  universidades
e institutos terciarios y otros institutos
de  formación  privada  que  hay  en
Goya organizando la Expo Carreras.
La  misma se realizará los días 18 y
19  de  octubre  en  el  predio  Costa
Surubí.  Pasar  el  evento  desde  la
Casa  de  la  Cultura  al  predio  Costa
Surubí le dio mayor amplitud  y mayor
margen  para  cada  institución  para
mostrar sus trabajos”.

“La  Expo  Carrera  contará  con  los
stands  de  cada  institución.  Por
ejemplo el año pasado el profesorado
del Instituto San Martin hizo un gran
trabajo. Mostraron toda su oferta. 

Hicieron  una  prueba  presencial,  por
ejemplo  del  profesorado  de
Educación Física”, destacó.

Sonia Espina anticipó que “este año
vamos a poner transportes para todas
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las  escuelas  y  que así  los  alumnos
puedan  ir  a  la  Expo  Carreras  y
puedan  aprovechar  de  toda  la
información”.

NUEVAS CHARLAS

“Ahora  vamos  a  tener  charlas  de
educación  emocional;  charlas  de
orientación  vocacional.  Seguramente
vamos  a  sumar  otras  áreas  del
municipio  que  también  trabajan  con
los jóvenes”, dijo.

Sonia Espina adelantó que “vamos a
tener un par de cosas más atractivas
para los chicos también, teniendo en
cuenta que son las “Promos”. Aclaró
que “los escalones del  conocimiento
es para los quintos años, lo que es la
“Promos 2024”.  Vamos a hacer  una
actividad de fotos para las “Promos”,
y  la  Expo  Carreras.  Es  importante
que  las  “Promos  2024”  ya  tengan
conocimiento. Por ahí uno empieza a
ver  la  oferta  académica  que  hay  y
tiene un año para decidirse”, clarificó.

LA INAUGURACIÓN

“El 18 de septiembre se realizará la
clásica inauguración, con el corte de
cintas, las palabras de autoridades y
de  alguien  representando  a  la
universidad o institutos de formación.
Todavía  tienen  plazo  hasta  el  4  de
octubre, las distintas universidades e
institutos para confirmar la presencia.
Y también se hace un cronograma en
base  a  eso,  en  base  a  la
presentación de cada institución o de
cada  universidad  que  presentan  su
oferta  académica.  A  eso  le  vamos
agregando  las  distintas  charlas
municipales que hacemos desde las
distintas áreas”, informó.

OLIMPIADA DEL CONOCIMIENTO

Sonia  Espina  indicó:  “El  19  de
octubre,  vamos  a  realizar  las
olimpiadas  del  conocimiento  por  los
40 años de democracia.”.

“Esto  estará  dividido  en  deportes,
historia,  tecnología  y  cultura.  Son
cuatro  temáticas  y  dentro  de  cada
una hay otras involucradas. Son más
de 300 preguntas con sus respectivas
respuestas”, precisó.

“Venimos  trabajando  con  las
escuelas. Anoche estuve terminando 
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de  mirar  todas  las  preguntas.
Tenemos cuatro  jurados,  el  Director
de  Prensa  es  uno  de  los  jurados”,
comentó la funcionaria.

LOS ESCALONES

La  Secretaria  de  Educación  explicó
acerca del método de esta olimpiada
del  conocimiento:  “Queríamos  hacer
algo  distinto,  no  hacer  el  clásico
múltiple choice. Lo armamos tomando
en  cuenta  la  idea  de  ir  subiendo
escalones a medida que van pasando
las rondas”.

“Los  chicos  están  muy
entusiasmados. Tenemos 14 colegios
secundarios  ya  confirmados.  Y
también  se  está  haciendo  un
procedimiento que tiene que ver con
las  preguntas,  hay  espacios  de
verdadero o falso. Hay momentos en
los  que  se  pasan  escenas  de
películas.  Hay momentos en que se
ponen  canciones  y  los  participantes
deben descubrir qué canción es. Ese
mismo  estilo  es  lo  que  va  a  ser  la
olimpiada y la verdad es que hay un
gran trabajo detrás, que es de todo el
equipo  de  la  Secretaría  que  viene
haciendo eso”, manifestó.

LOS SORTEOS

“Le  estamos  agregando  algunos
sorteos para los chicos y una banda
de  música  que  nos  autorizó  el
intendente para que pueda cerrar la
Expo Carreras bien arriba y teniendo
en  cuenta  lo  que  a  los  chicos  les
gusta”, detalló.

108 OFERTAS

Sonia  Espina  reveló  que  en  Goya
tenemos  más  de  108  ofertas
académicas:  son  carreras  de grado;
pre  grado;  pos  grado;  profesorados;
tecnicaturas.  Se  dictan  con distintas
modalidades:  presencial,  virtual  o
híbrida. Todo eso conforma la oferta
académica de la ciudad de Goya”.

“Por ahí hay un desconocimiento por
parte de la ciudadanía de lo que es la
oferta  real  académica  de  la  ciudad,
Goya es un polo educativo, lo viene
siendo desde hace años.  Queremos
que  se  transforme  en  un  polo
universitario”, finalizó.
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BELLA  VISTA  INVITA  A  PARTICIPAR  DEL
5°ABUELAZO EL 7 Y 8 DE OCTUBRE
Participan clubes,  asociaciones y centros de Adultos Mayores de toda la
provincia y del Chaco como invitados. El evento tendrá lugar en el complejo
Estadio Ciudad de Bella Vista distante 80 km de nuestra ciudad.

Elsa Lanser e Irma Peralta integran la
asociación  Civil  sin  fines  de  lucro
“Juventudes Acumuladas” invitaron a
los adultos mayores de Goya a tomar
parte de esta iniciativa, participando a
través  de  una  representación  o
talento  que puede ser  baile,  sketch,
canto solista o coro.
Sendos  encuentros  se  desarrollarán
los  días  sábado  7  y  domingo  8  de
octubre próximo.

Dentro de las actividades propuestas,
se compartirá almuerzo, presentación
de talentos y muchísimas sorpresas.
Los  adultos  mayores  participan  en
compañía  de  profesores  y
profesionales de cada región quienes
acompañan.

De igual modo, invitaron a que cada
centro traiga su reina  para  competir
en  el  certamen donde  eligen  a  una
soberana.

Adelantaron  que  el  grupo  goyano
Tentación Latina estará animando el
día  sábado,  así  como  grupos
chamameceros, tropical y de música
del recuerdo.

“El Abuelazo es un momento que nos
regalamos  nosotros”,  dijo  Irma
Peralta.  La  entrada  es  a  precio
popular y está invitada toda la familia
o  quienes  quieran  disfrutar  de  este
encuentro. Si bien el evento inicia el
día  sábado  a  las  21  horas,  la
recepción  y  acreditación  de  las
delegaciones  tiene  lugar  el  día
domingo desde las 9 de la mañana “y
terminamos  con  el  baile  carioca
alrededor de las 11 o 12 de la noche”.

Las  galas  del  Abuelazo  crecieron
tanto en convocatoria y éxito que sus
organizadores  están  esperando
recibir la autorización oficial para que
este  evento  se  transforme  en
“Encuentro Provincial”.

Por  último,  dejaron  un  número  de
contacto para aquellas delegaciones,
grupos  de  amigos,  centros,
asociaciones,  familias  o  particulares
que quieran participar o recibir algún
tipo  de  información  al  cel.
3777/313360
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   TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS                               AREA                                                 DIRECCION

421041                                          Pro.De.Go                                 José Gomez 2000
421329                                           Guardia- Transito                                   Terminal Goya
424535                             Dirección de Deportes                          J.E.Martinez y 9 de Julio
425184                                      Tesorería                                       Colón 608
430798                                            Taller Municipal                                    Av.Sarmiento 936
431377                                   Informes- Sria.Obras y Serv.                          España 374
431414                                            Teatro Municipal                                  J.E.Martinez 365
431762                               Dirección de Turismo                                 Jose Gomez 953
432665                                          Oficina Cementerio                          Colón 608
432667                                              Radio Ciudad                                      Colón 608
432672                                     Intendencia                                      Colón 608
432679                                         HCD: Bloque U.C.R                                     Colón 608
432683                                       Dirección de Empleo                                  Av.Neustad 110
432692                                       Dirección de Transito  .            Primeros Concejales 256
432696                                           Inspección General                     Jose Gomez 953
433175                                           Centro de Monitoreo                      Jose Gomez 997
434432                                           SubSria.Planeamiento                          Colón 608
434437                                         Cic Norte                  Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667                                            ViceIntendencia                                      Colón 608
434470                                        Direccion de Produccion                          Cabral 387
434700                                                       A.P.S                                        San Martin 557


